

9^E ÉDITION

POLAR CONNECTION

1 | 2 | 3 AVRIL 2022

PALAIS DE LA BOURSE | LYON 2^E

► SUR ACCRÉDITATION - ON REGISTRATION

LE LABEL PROFESSIONNEL DE QUAIS DU POLAR

En filigrane de Quais du Polar à Lyon, Polar Connection se déploie durant trois jours pour les professionnels du livre, du cinéma, de l'audiovisuel et du numérique qui s'animent pour le genre «polar».

Polar Connection, c'est :

- Une programmation spécifique riche en événements et en invités.
- Un réseau professionnel permettant de tisser des liens et faire émerger des projets.
- Une source d'inspiration qui puise dans le foisonnement créé par le festival.

THE PROFESSIONAL LABEL OF QUAIS DU POLAR

As Quais du Polar takes place in Lyon, Polar Connection unfolds for three whole days. An event dedicated to book, cinema, audiovisual and digital professionals thrilled by the crime fiction genre.

Polar Connection is:

- A specific programme rich in events and guests
- A professional network to build connections and to bring out projects
- A source of inspiration which draws from the numerous special events and vitality of the festival.

POINT DE RALLIEMENT : PALAIS DE LA BOURSE, 1^{ER} ÉTAGE !

DES ESPACES DE RENDEZ-VOUS ET DES SALLES DE CONFÉRENCES DÉDIÉES PENDANT 3 JOURS.

1 et 2 avril | 9h30 à 19h
3 avril | 9h30 à 17h

Le Salon Polar Connection, dans la salle Jacquard remodelée

- ▶ Espace de rendez-vous BtoB
- ▶ Café et rafraichissements
- ▶ Espace de rencontre / atelier
- ▶ Corner Innovations Numériques le 1^{er} avril
- ▶ Petit Déjeuner & Apéritif le 2 avril
- ▶ Espace traducteurs ATLF les 1^{er} et 2 avril

ACCUEIL POLAR CONNECTION

Au 1^{er} étage du Palais de la Bourse, retirez votre badge et votre sac d'accueil.
Accès aux rencontres Polar Connection sur présentation du badge, sans réservation.

- ▶ **Vendredi 1^{er} avril** : Accueil devant la salle Tony Garnier
- ▶ **Samedi 2 et Dimanche 3 avril** : Accueil devant la salle Jacquard

CORNER INNOVATIONS NUMÉRIQUES SPECIAL PODCAST

Vendredi 1^{er} avril dans le salon Polar Connection,
découvrez les podcasts innovants repérés et présentés par leurs créateurs.

BLYND

Blynd est une société de production lyonnaise, spécialisée dans la fiction sonore adaptée de scénarios de bandes dessinées. Blynd propose, sur sa propre application, une expérience totalement immersive où vous «vivez» la bande dessinée.

<https://blynd-audio.com/>

LE PARLOIR D'ALIBI

Tous les mois, le gang de la revue trimestrielle ALIBI propose un podcast de discussion d'une trentaine de minutes, pour revenir sur l'actualité du polar et du fait divers. En compagnie d'un invité (journaliste, auteur, avocat, flic, etc), Alibi vous embarque dans le monde du noir.

<https://podcasts.audiomeans.fr/le-parloir-d-alibi-21cdeebeeac>

GANG STORIES

Gang Stories vous emmène dans les coins les plus dangereux du monde pour vous raconter, en mots et en musique, les destins de bandits hors normes. Gang Stories est une production Radio Propaganda pour Deezer Originals, racontée par Joey Starr. C'est aussi une exposition à Quais du Polar et un livre qui sort chez Hachette.

<https://www.deezer.com/fr/show/901962>

SÉRIE AUDIO ADAPTÉE D'IMPACT D'OLIVIER NOREK

Création originale Nextory

Nextory adapte en série audio le best-seller d'Olivier Norek, Impact. Cette adaptation s'appuie sur un véritable travail de réécriture effectué en collaboration avec l'auteur et son éditeur, Michel Lafon. La série audio est présentée en avant-première à Quais du Polar.

www.nextory.fr

ACCES FESTIVAL

- ▶ **Sur présentation de votre badge Polar Connection, vous accédez en priorité aux espaces Festival :**
Palais de la Bourse et sa Grande Librairie / Hôtel de Ville / Chapelle de la Trinité.
- ▶ **Accédez aux rencontres du Festival avec un coupe-file, sur présentation de votre badge Polar Connection.** Retrouvez – sur votre compte personnel ou à l'accueil Polar Connection – une sélection de rencontres du festival repérées pour les accrédités Polar Connection.

MEETING POINT: PALAIS DE LA BOURSE, 1ST FLOOR!

DEDICATED MEETING AREAS AND CONFERENCE ROOMS ON THE 1ST FLOOR DURING THE 3 DAYS OF THE FESTIVAL.

April 1st & 2nd | 9:30 am to 6:30 pm
April 3rd | 9:30 am to 5 pm

In the Salon Polar Connection

- ▶ BtoB meetings area
- ▶ Coffee and refreshments
- ▶ Talk / Workshop space
- ▶ Digital Innovations Corner on April 1st
- ▶ Breakfast & Cocktail on April 2nd
- ▶ Talk / Workshop space
- ▶ ATLF translators' area on April 1st and 2nd

POLAR CONNECTION RECEPTION DESK

On the 1st floor of the Palais de la Bourse, pick up your badge and your welcome bag.
Access to the Polar Connection meetings on presentation of your badge, without reservation.

- ▶ **Friday 1st april** : Reception desk in front of the Tony Garnier room
- ▶ **Saturday 2nd and Sunday 3rd april** : Reception desk in front of the Jacquard room

DIGITAL INNOVATIONS CORNER SPECIAL PODCAST

Friday, April 1st, in the Salon Polar Connection,
the innovative podcasts spotted and presented by their creators.

BLYND

Blynd is a production company from Lyon, specialized in sound fiction adapted from comic book scenarios. Blynd proposes, on its own application, a totally immersive experience where you «live» the comic strip.

<https://blynd-audio.com/>

LE PARLOIR D'ALIBI

Every month, the gang of the quarterly magazine ALIBI proposes a discussion podcast of about thirty minutes, to come back on the current events of the detective novel and the news. In the company of a guest (journalist, author, lawyer, cop, etc.), Alibi takes you into the world of noir.

<https://podcasts.audiomeans.fr/le-parloir-d-alibi-21cdeebeeac>

GANG STORIES

Gang Stories takes you to the most dangerous corners of the world to tell you, in words and music, the stories of some of the world's most dangerous criminals. Gang Stories is a Radio Propaganda production for Deezer Originals, narrated by Joey Starr. It is also an exhibition at Quais du Polar and a book published by Hachette.

<https://www.deezer.com/fr/show/901962>

AUDIO SERIES ADAPTED FROM IMPACT BY OLIVIER NOREK

Original creation Nextory

Nextory is adapting Olivier Norek's best-selling book Impact into an audio series. This adaptation is based on a real rewriting work done in collaboration with the author and his publisher, Michel Lafon. The audio series is presented in preview at Quais du Polar.

www.nextory.fr

ACCESS TO THE FESTIVAL

- ▶ **With your Polar Connection badge, you will have priority access to the festival areas:**
Palais de la Bourse and its Great bookshop / Hôtel de Ville / Chapelle de la Trinité.
- ▶ **Access to the Festival's conferences with a priority line with your Polar Connection badge.** Find - on your personal account or at the Polar Connection reception desk - a selection of conferences spotted for Polar Connection accredited members.

CONTACTS

Cécile Dumas | +33 (0) 6 47 80 61 82 | cdumas@quaisdupolar.com

Cyndel Ostins | polarconnection@quaisdupolar.com

www.quaisdupolar.com/polar-connection.com

POLAR CONNECTION REMERCIÉ SES PARTENAIRES

SCELF

GRANDLYON
la métropole

CNL
CENTRE NATIONAL DU LIVRE

BIEF
Bureau International de l'Édition Française

AUVERGNE RHÔNE-ALPES
CINÉMA

AUVERGNE RHÔNE-ALPES
livre et lecture
La Région Auvergne-Rhône-Alpes

ATLF

INSTITUT FRANÇAIS + VILLE DE LYON + ONLY LYON LA MÉTROPOLE

INITIATIVEFILM

BIBLIOTECA

Écran total

LIVRES HEBDO

PAGE

POCKET

fayard noir